



## France-Mobil macht Halt in SÄ¶gel an der Oberschule

Auch in diesem Schuljahr hat das FranceMobil wieder die Schule am Schloss besucht. Seit Anfang September fährt der französische Lektor Guilhem Arnould durch Bremen und Niedersachsen, um die Schüler spielerisch im Auftrag des Institut Francais für die französische Sprache, Frankreich und die deutsch-französische Zusammenarbeit zu begeistern. Am 13.6.2016 war er an der Schule am Schloss in Sägel, um dort die FranzösischschülerInnen der Klassen 5-7 zu besuchen. Ab der 6. Klasse können die Schüler und Schülerinnen an der Oberschule Französisch als zweite Fremdsprache wählen. Dass die Autofahrer schon jetzt mehr als nur *baguette* und *croissant* verstehen, mag einige Schüler erstaunt haben. Aber mit Hilfe von Gestik und Mimik, Bildern, Musik und Bewegungsspielen verstand Arnould es, sie 45 Minuten nur in Französisch zu unterhalten.

Das Programm FranceMobil erfreut sich seit fast 15 Jahren einer großen Nachfrage. Über 800.000 Schüler in 10.000 Schulen wurden bundesweit in den letzten Jahren erreicht. Das Programm wurde 2002 von der Robert Bosch Stiftung und der Französischen Botschaft in Deutschland ins Leben gerufen. Die Renault Deutschland AG stellt die Fahrzeuge zur Verfügung, mit denen die Lektoren Kindergarten-, Grund-, Real- und Berufsschulen sowie Oberschulen und Gymnasien in ganz Deutschland ansteuern.

Text u. Foto: Reinhild Gallus